



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

HUT Bhayangkara ke 77, Polres Bantaeng Gelar Pertandingan Olah Raga, Joker dan Domino Terbuka Untuk Umum

Ryawan Saiyed - SULSEL.FR.N.CO.ID

Jun 21, 2023 - 07:36



BANTAENG - Dalam Rangka HUT Bhayangkara ke 77 tahun 2023, Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH, Sik,M.Si, Memimpin pembukaan pertandingan olah raga antar personil Polres Bantaeng Polda Sulawesi Selatan, Kegiatan upacara dilakukan pada sore hari di lapangan Apel Mapolres Bantaeng, Selasa 20 Juni 2023.

Kapolres Bantaeng juga mengungkapkan dari 5 cabang olah raga yang akan dipertandingkan yakni, Bilyard, Tennis Meja, Tennis Lapangan, Bulutangkis Joker/ Domino, Terdapat 3(Tiga) jenis olah raga yakni Tennis Lapangan serta olahraga keterampilan yakni permainan Joker/ Domino yang akan di buka untuk umum maupun perlibatan komponen lainnya.

Sementara cabang olahraga keterampilan yakni Joker dan Domino tersebut menurut Kapolres, Akan dilaksanakan pada halaman Pos polisi gantarang Keke, alasannya bahwa pos polisi tersebut baru saja terbentuk sehingga akan berimbas untuk memperkenalkan lebih luas keberadaan pos polisi tersebut pada masyarakat luas.

"Agar masyarakat tahu keberadaan polisi pada wilayah itu", Kata Kapolres.

Kapolres juga menekankan antisipasi lebih menjelang tanggal 1 Juli mendatang yang bertepatan HUT Bhayangkara tahun 2023. Dia menambahkan bahwa banyak potensi yang bisa merusak nama baik kepolisian, Baik disengaja maupun tidak disengaja.

"Termasuk oknum-oknum yang ingin mencari panggung dengan sengaja mengusik kinerja Polri tanpa ada keterangan dari pihak kepolisian itu sendiri terkait kebenaran informasi", Lanjut Kapolres.

Kapolres juga menekankan kerja ekstra pada tahun politik ini, mengingat terdapat potensi yang dapat memicu perbedaan pendapat serta komplain hasil pemilu baik pemilihan kepala desa, pemilihan legislatif maupun pemilihan presiden.

"Lakukan himbauan himbauan secara massif dan ambil tindakan secara humanis maupun edukasi", Ujar Kapolres.

Namun tambah Kapolres, Jika ada kelompok masyarakat yang dengan sengaja mengacaukan pesta demokrasi untuk tidak ragu mengambil tindakan tegas. Kapolres mengisyaratkan agar pemilu berjalan dengan Damai.



Hal ini kata Kapolres berkesesuaian dengan tema HUT Bhayangkara ke 77 yang diangkat tahun ini yakni "Polri Presisi Untuk Negeri Pemilu Damai Menuju

Indonesia Maju.

"Ingat..! Jaga netralitas kepolisian dalam pemilihan umum nantinya", Tegas
Kapolda (***)